



PRIISTAS RECLAMAN A CLAUDIO X GONZÁLEZ

Exigen que no los tachen de corruptos

POR XIMENA MEJÍA

llzett.mejia@gimm.com.mx

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y el coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira, exigieron una disculpa al empresario Claudio X González, por asegurar que en la actualidad se viven los peores tiempos de corrupción, y ni siquiera en los tiempos del PRI.

En redes sociales, Moreno aseguró que en el partido hay priistas profesionales y calificados.

“Estás equivocado @ClaudioXGG (...) Tu comparación es pendenciera



En el PRI hay priistas calificados, profesionales y eficientes, que le dieron y le siguen dando a México décadas de trabajo, desarrollo y crecimiento.”

ALEJANDRO MORENO

PRESIDENTE NACIONAL DEL PRI

y muy desafortunada”, expresó.

Moreira le recordó al empresario que el PRI es un constructor de grandes instituciones.

“En el @PRI_Nacional nos ofenden tus comparaciones. Te exijo una disculpa. Imposible el diálogo si no te retractas”, respondió.

Claudio X González compartió una nota de presunta corrupción en Guerrero y señaló que “nunca, ni en los terribles tiempos de Peña Nieto, ha habido tanta corrupción y despilfarro. Morena no nada más está repleta de expriistas, es la peor versión del PRI”.